



Name:

Klaus Simanek

Unterrichtsfächer:

Klavier

Ab welchem Alter ist es sinnvoll Klavier zu lernen:

Prinzipiell so früh als möglich!

Überlegungen zum Spielen eines Instruments:

Musik soll Spaß machen, ganz klar. Dieser Spaß sollte aber zu einer Freude werden, die weit über eine mehr oder weniger oberflächliche Freizeitbeschäftigung hinausgeht. Die Freude, die Musik und die aktive Musikausübung bereitet, ist auf die langfristige Zukunft gerichtet und Bestandteil des Lebens. Ich bin überzeugt, dass das Spielen eines Instruments auch schwierige Phasen des Lebens leichter überstehen lässt. Besonders Klavier eignet sich für vielfältige Möglichkeiten. Man kann es allein spielen oder mit anderen. Die Literatur für dieses Instrument ist, im Gegensatz zu anderen Instrumenten, gewaltig! Das Gemeinschaftsgefühl, das entsteht, wenn man mit anderen zusammenspielt, lässt sich nur schwer in Worte fassen und muss ganz einfach selbst erlebt werden. Es ist unbeschreiblich. Darum, worauf noch warten ...?

Erstellungsdatum: April 2020